
Protokolleintrag vom 02.09.2015

2015/174
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) und Simone Brander (SP) vom 03.06.2015:
Strassenlärmsanierung in der Stadt, Resultate der Studie über das «Potential von Temporeduktionen als
Lärmschutzmassnahme» sowie Verwendung der Erkenntnisse für die weiteren Lärmsanierungsprojekte

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 684 vom 19. August 2015).


